

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 021/AONO/MINSEP/CIPM/2019 DU 19 SEPT 2019

POUR LA FOURNITURE DE TROIS (03) VEHICULES DE FONCTION DESTINES A L'ACADEMIE
NATIONALE DE FOOTBALL (ANAFoot) (En procédure d'urgence)

1. OBJET

Le Ministre des Sports et de l'Education Physique lance un Appel d'Offres National Ouvert pour la fourniture de trois (03) véhicules de fonction destinés à l'Académie Nationale de Football (ANAFoot).

2. CONSISTANCE DES PRESTATIONS

Les prestations, objet du présent marché, comprennent la fourniture de trois (03) véhicules, le transport, la manutention, la mise en service et la réception par le Maître d'Ouvrage.

3. Délai et lieu de livraison

Le délai maximum prévu par le Maître d'ouvrage pour la livraison du véhicule objet du présent appel d'offres est de trente (30) jours. Ce délai court à compter de la date de notification de l'Ordre de Service de livrer de la fourniture. Le lieu de livraison de ladite fourniture est le Garage Administratif Central.

4. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de soixante millions de francs CFA toutes taxes comprises (60 000 000 F CFA TTC)

5. PARTICIPATION ET ORIGINE

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte aux concessionnaires, entreprises ou groupement d'entreprises installés au Cameroun et exerçant dans le domaine.

6. FINANCEMENT

La prestation objet du présent Appel d'Offres est financée par le budget d'investissement public du Ministère des Sports et de l'Education Physique et sur la ligne (53) 16 212 04 731111 2813 de l'exercice 2019.

7. CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables auprès des services du Maître d'Ouvrage, à la Direction des Affaires Générales du Ministère des Sports et de l'Education Physique, Service des Marchés dès publication du présent avis.

8. ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le Dossier d'Appel d'Offres établi en langue française ou anglais peut être obtenu auprès des services du Maître d'Ouvrage, à la Direction des Affaires Générales du Ministère des Sports et de l'Education Physique, Service des Marchés contre présentation d'une quittance de versement au Trésor Public d'une somme non remboursable de soixante mille francs (60 000 F) CFA.

9. REMISE DES OFFRES

Chaque offre, rédigée en Français ou en Anglais en sept (07) exemplaires dont un original et six (06) copies marqués comme tels, devra parvenir au Ministère des Sports et de l'Education Physique (Direction des Affaires Générales, Service des Marchés), au plus tard le 09 OCT 2019 à 13 heures, heure locale sous pli fermé. Au-delà de cette heure, aucune offre ne sera acceptée. Aucune offre régulièrement déposée ne peut être ni modifiée, ni retirée et devra porter la mention :



AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N° ~~021~~ /AONO/MINSEP/CIPM/2019 DU ~~19~~ SEPT 2019

POUR LA FOURNITURE DE TROIS (03) VEHICULES DE FONCTION DESTINES A L'ACADEMIE
NATIONAL DE FOOTBALL (ANAFoot)

Financement : BIP MINSEP 2019

A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT

10. RECEVABILITE DES OFFRES

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des finances, d'un montant en F CFA de un million deux cent mille (1 200 000)

Ladite caution devra être valable pendant trente (30) jours au-delà de la date limite de validité des offres. La liste de banques agréées figure dans la pièce 11 du DAO.

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois. *L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect du modèle de caution du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre, sans qu'il y ait lieu à réclamation.*

11. OUVERTURE DES PLIS

L'ouverture des plis sera effectuée dans la salle des réunions de la CIPM du MINSEP, le 09 OCT 2019 à partir de 14 heures, heure locale, par la Commission Interne de Passation des Marchés du MINSEP siégeant en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés.

12. CRITERES D'EVALUATION

Les offres seront évaluées selon les principaux critères suivants :

A / Critères éliminatoires

- Absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif;
- Fausse déclaration et/ou pièce falsifiée ;
- absence du prospectus du véhicule proposé;
- absence de l'autorisation du fabricant ;
- Note des critères essentiels inférieure à 6/8 oui ;
- Non-respect d'un des critères majeurs ci-après:

Critères majeurs :

- | |
|--|
| <ul style="list-style-type: none">➤ Moteur essence➤ Garde au sol \geq 200 mm➤ Puissance fiscale \leq 9 CV➤ Cylindrée \geq 1500 CC➤ réservoir de capacité \geq 40 L |
|--|

B / Critères essentiels

- Au moins une (01) référence au cours des deux (02) dernières années (justifiée par la 1ère et la dernière page du contrat et PV de réception) ;
- Atelier de réparation disponible;
- Fiche technique et catalogue en couleur des véhicules à livrer dans toutes les offres;
- délai de livraison \leq 10 jours
- Stock de pièces de rechange (disposer d'équipements techniques);
- CCAP et spécifications techniques paraphés à toutes les pages ;
- Présentation de l'offre ;
- Spécifications techniques conformes à au moins 80%.



Le détail des critères essentiels est donné dans le descriptif de la fourniture et le RPAO.
L'évaluation se fera de manière binaire à savoir positive (oui) ou négative (non) avec une élimination immédiate de l'offre qui enregistre un seul NON aux critères éliminatoires et moins de 6/8 des critères essentiels pris en compte.

13. ATTRIBUTION DE LA LETTRE COMMANDE

La lettre commande sera attribuée au soumissionnaire dont l'offre technique aura été jugée conforme pour l'essentiel aux spécifications techniques du DAO et dont l'offre financière sera évaluée la moins disante.

14. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant un délai de quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

15. RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Ministère des Sports et de l'Education Physique (Direction des Affaires Générales – Service des Marchés – Tél : 222 22 92 94).

Yaoundé, le 19 SEPT 2019

LE MINISTRE DES SPORTS ET DE
L'EDUCATION PHYSIQUE



[Signature]
M. Narcisse MOUELLE KOMBI



OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N° 02/NAONO/MINSEP/CIPM/2019 OF 19 SEPT 2019
FOR THE ACQUISITION OF THREE (03) VEHICLES INTENDED FOR THE NATIONAL
ACADEMY OF FOOTBALL (ANAFoot) (in emergency procedure)

1. SUBJECT

The Minister of Sports and Physical Education hereby launches an open national invitation to tender for the acquisition of three (03) vehicles intended for the National Academy of Football.

2. NATURE OF THE SERVICES

The services that form the subject of this contract include the supply of three (03) vehicles, transportation, handling, entry into service, and acceptance by the client.

3. DEADLINE AND PLACE OF DELIVERY

The maximum deadline scheduled by the client for the delivery of the vehicles is of Thirty (30) days. The deadline shall run from the date of notification of the Service Order to supply. The venue scheduled for the supply of these acquisitions is the central administrative garage.

4. ESTIMATED COST

The estimated cost of the operation following prior studies is CFA sixty million (60 000 000 CFA F) all taxes included.

5. PARTICIPATION AND ORIGIN

Participation in this invitation to tender is open to car dealers based in Cameroon.

6. FINANCING

The services which form the subject of this invitation to tender shall be financed by the Public Investment Budget of the Ministry of Sports and Physical Education, line (53) 16 212 04 73111 2813 of the 2019 financial year.

7. CONSULTATION OF TENDER FILE

The tender file may be consulted during working hours within the services of the Contracting Authority, Department of General Affairs, Procurement Service on publication of this notice.

8. ACQUISITION OF TENDER FILE

The tender file drafted in English or French may be obtained from the services of the Contracting Authority, Department of General Affairs, Procurement Service upon presentation of a payment receipt to the Public Treasury of a non-refundable sum of sixty thousand (60,000) CFA Francs.

9. SUBMISSION OF BIDS

Bids drafted in English or French shall be submitted in seven (07) copies, one (1) of which shall be the original and six (06) copies marked as such, should reach the Ministry of Sports and Physical Education (Department of General Affairs, Procurement Service) not later than 09 OCT 2019 at 1 pm, local time. They should be labelled:

"OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N° 02/NAONO/MINSEP/CIPM/2019 OF 19 SEPT 2019
FOR THE ACQUISITION OF THREE (03) VEHICLES INTENDED FOR THE NATIONAL ACADEMY OF
FOOTBALL (ANAFoot)
Financing: PIB MINSEP 2019
TO BE OPENED DURING THE BIDS OPENING SESSION"



10. ADMISSIBILITY OF TENDERS

Each bidder must include in his administrative documents a bid bond issued by a first rate bank approved by the Ministry of Finance of one million two hundred thousand (1 200 000) FCFA. The bid bond shall be valid for thirty (30) days beyond the initial date of validity of the bids. The list of approved banks appears on document N° 11 of the invitation to tender. Under pain of being rejected, the other required administrative documents must be produced in original or true copies certified by the issuing service in accordance with the Special Regulations of the invitation to tender. They must not be older than three (3) months. *The absence of a bid bond issued by a first rate bank approved by the Ministry of Finance or the non-respect of the model bid bond of the tender file shall lead to the rejection of the bid without any recourse.*

11. Opening of bids

Bids shall be opened in the meeting Hall of Internal Tenders Board Commission of MINSEP on 09 OCT 2019 as from 2 pm, local time by the Internal Tenders Board and in the presence of bidders or their duly mandated representatives.

12. Evaluation criteria

The bids shall be evaluated according to the following criteria:

A/ Eliminary criteria

- Absence or non-compliance of an administrative;
- False declarations and/ or forged documents;
- Absence of specification sheet of proposed vehicle;
- Essential criteria scoring less than 6/8 of Yes;
- Non-respect of one of the major criteria below for each type of vehicle:

Major criteria:

- | |
|--|
| <ul style="list-style-type: none">> Petrol engine> Ground clearance \geq 200 mm> Horsepower \leq 9 HP> Engine displacement \geq 1500 CC> Tank of a capacity \geq 40 L |
|--|

B/ Essential criteria

- At least one (01) reference during the past two (02) years (justified by the first and the last page of the contract and an acceptance report);
- Availability of an automobile repair shop;
- A technical file and a color catalogue of vehicles to be supplied in all the bids;
- A delivery deadline \leq 10 days
- A stock of spare parts (technical equipment available);
- CCAP and technical specifications signed on all the pages;
- Presentation of the bid;
- Technical specifications fitting at least at 80% for each type of vehicle.

Details of essential criteria are provided in the description of the supply and the Special Regulations of the invitation to tender (RPAO). The evaluation shall be binary (Yes) or negative (No) with an immediate elimination of a bid that records only a "No" on the eliminatory criteria and less than 6/8 of the essential criteria taken into account.



13. AWARDING OF THE CONTRACT

The contract shall be awarded to the lowest bidder whose technical bid is considered essentially in compliance with the technical specifications of the tender file, and whose financial offer shall be the lowest

14. TENDER VALIDITY

Bidders shall remain committed by their offer for ninety (90) days from the deadline set for the submission of tenders.

15. COMPLEMENTARY INFORMATION

Complementary technical information may be obtained during working hours from the Ministry of Sports and Physical Education (Department of General Affairs – Procurement Service Phone: 222 22 92 94).

Yaounde, 19 SEPT 2019



The Minister of Sports
Physical Education

Pr. Narcisse NOUELLE KOMBI

